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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

11 молодых семей Таймыра смогут улучшить свои жилищные условия 
По информации отдела по миграционной и жилищной политике администрации 

муниципального района (далее – Отдел) в текущем году 11 таймырских семей, три из которых 
многодетные, включены в список молодых семей – претендентов на получение социальных 
выплат. 

Выдача средств производится в рамках мероприятия «Субсидии бюджетам 
муниципальных образований на предоставление социальных выплат молодым семьям на 
приобретение (строительство) жилья» подпрограммы «Улучшение жилищных условий 
отдельных категорий граждан». 

Отметим, что сотрудниками Отдела продолжается прием документов и заявлений от 
молодых семей, желающих стать участниками подпрограммы «Обеспечение жильем молодых 
семей Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального района» в 2022 году. Документы 
принимаются до 3 мая 2021 года включительно. Документы, поданные после 3 мая 2021 года, 
будут включены в заявку на 2023 год. 

Подать заявку для участия в подпрограмме на 2022 год может молодая семья, где 
возраст каждого супруга, либо одного родителя в неполной семье, не превышает 35 лет 
(включительно). Семья также должна стоять на учете в качестве нуждающейся в улучшении 
жилищных условий, и иметь доходы, позволяющие получить кредит, либо иные денежных 
средства, достаточные для оплаты расчетной (средней) стоимости жилья в части, 
превышающей размер предоставляемой социальной выплаты. 

«Таймыр» 
 
На севере Красноярского края ожидаются 55-градусные морозы 

Температура воздуха на севере Красноярского края 21-22 января достигнет 50-55 
градусов мороза. Об этом сообщило в среду Среднесибирское управление по 
гидрометеорологии и мониторингу окружающей среды (УГМС). 

"21-22 января на юге Таймырского МР (муниципального района - прим. ТАСС) и в 
Эвенкийском МР ожидается сильный мороз, температура воздуха минус 45, минус 50 
градусов, в Эвенкийском МР до минус 55 градусов", - говорится в сообщении. 

Также сообщается, что в центральных и южных районах Красноярского края в ночь на 
четверг ожидается до 35 градусов мороза, на севере центральных районов ночью до 42 
градусов ниже нуля. 

ТАСС 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Зимняя очистка кровель идет в текущем режиме 

Обильные осадки и сильные ветра, обрушившиеся на Дудинку в первую половину 
зимы, в считанные часы формировали объемные снежные валы на крышах зданий. За период 
с октября 2020 г. по январь 2021 г. рабочие управляющей компании выходили на очистку 
кровель более 250 раз. 

Согласно правилам благоустройства территории муниципального образования «город 
Дудинка», во избежание причинения вреда жизни и здоровью граждан, ущерба имуществу, 
собственники, владельцы зданий и сооружений, организации, осуществляющие управление 
многоквартирными домами, во время снежного периода должны обеспечивать периодическое 
наблюдение за соответствующими объектами и территориями на предмет наличия сосулек, 
скопления снега, наледи. В случае обнаружения сосулек, скопления снега, наледи, 
создающих угрозу падения, обрушения, схода, указанные лица обязаны немедленно 
обеспечить очистку объектов. 

Не всегда своевременная очистка зависит исключительно от управляющей компании, 
так, освобождение от снега и удаление наледи, сосулек с крыш, балконов, лоджий, козырьков, 
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эркеров, выступающих конструкций возлагаются на собственников, владельцев 
зданий и сооружений. 

Администрация города напоминает, что в независимости от того, кто выполняет работу 
по освобождению объектов от последствий снегопадов, метелей или оттепелей, это должно 
производиться с обеспечением следующих мер безопасности: назначение дежурных, 
ограждение тротуаров и иных мест, где возможно нахождение людей или имущества, 
оснащение страховочным оборудованием лиц, работающих на высоте. 

По вопросам очистки кровель горожане могут обращаться в Дудинскую управляющую 
компанию по телефонам: 5-69-80, 5-73-23. 

 
Жители Дудинки просят построить автовокзал 

Северянке Стелле Кох нередко приходится пользоваться услугами междугородного 
автотранспорта. За сотню километров, в город Норильск она ездит по делам. Автовокзала в 
Дудинке нет. Как и другие горожане, женщина вынуждена ждать автобус прямо на улице. 
Ежедневно муниципальные автобусы выполняют по одному рейсу из Дудинки в аэропорт 
Алыкель и по два в Норильск и обратно. Северяне уверены: организация в городе 
комфортного места ожидания транспорта — не прихоть, а необходимость.  

Автовокзала в Дудинке нет уже несколько лет. Всё это время людям приходилось 
дожидаться автобуса в здании торгового центра. Но более года назад супермаркет закрылся. 
Северяне надеялись, что городские власти найдут решение проблемы. Однако мэрия в силах 
предложить только более раннюю посадку. Автобусы стали подходить к остановке за полчаса 
до отправления. 

На количестве перевозок в минувшем году сказалась ситуация с коронавирусом. Общий 
пассажиропоток уменьшился с 16 до 11 тысяч. Однако в этом году перевозчики ожидают его 
роста: главный конкурент муниципального транспорта — такси — теперь обходится дороже.  
Стоимость поездки в Норильск достигает 1500 рублей с человека. Тогда как билет на автобус 
в три раза дешевле. 

Вести-Красноярск 
 

3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 

Министр экологии и рационального природопользования Красноярского края Павел 
Борзых посетил Норильск с рабочим визитом 

Министр экологии и рационального природопользования края Павел Борзых два дня 
работает в Норильске. В северной столице региона он проинспектирует работу регионального 
оператора по обращению с твердыми коммунальными отходами (ТКО) по Норильской 
технологической зоне и посетит полигон промышленных отходов в районе Талнаха. 

Сегодня состоялось совещание по вопросам сбора и транспортирования ТКО на 
территории Норильской технологической зоны. В мероприятии участвовали депутаты 
Законодательного Собрания края, Норильского горсовета, представители надзорных 
ведомств, администраций муниципальных образований и регионального оператора – ООО 
«РостТех». 

Напомним, в праздничные дни от жителей Норильска поступали жалобы на 
несвоевременный вывоз мусора с контейнерных площадок. 

Павел Борзых отметил, что Норильская технологическая зона является уникальной 
территорией с суровыми климатическими условиями. Вместе с тем, техзона обеспечена 
двумя полигонами, позволяющих размещать отходы вплоть до 2030 года и более лет, что 
является ее преимуществом. 

Представитель регионального оператора доложил о сложностях, с которыми приходится 
сталкиваться при работе в условиях крайнего Севера. В частности, речь шла о том, что 
мусоровозы не выдерживают низких температур, с чем и связано скопление мусора на 
контейнерных площадках. Участники совещания также отметили проблему отсутствия 
графиков вывоза ТКО со стороны регоператора и четкого взаимодействия управляющих 
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компаний с организацией. Министр поручил отладить механизм и проинформировать 
жителей территории о графике вывоза отходов. 

После совещания глава ведомства провел выездные мероприятия по контейнерным 
площадкам города и оценил организацию работы регоператора по вывозу мусора с 
придомовых территорий. 

Министр поручил региональному оператору устранить выявленные нарушения в 
кратчайшие сроки. Павел Борзых также отметил, что ситуацию со сбором и транспортировкой 
отходов в Норильской технологической зоне в министерстве держат на особом контроле. 

«Красноярский край» 
 
В Норильске яйца сегодня в дефиците. Из пяти магазинов различных торговых сетей яйца 
удалось обнаружить только в двух. 

И цена варьируется от 90 до 120 рублей за десяток яиц 2-й и 1-й категорий. Продавцы 
говорят, что это ещё и дешёво, так как примерно на 30% выросла стоимость яйца у 
производителей, а розничные цены пока ещё на столько не увеличились. 

При этом в Министерстве сельского хозяйства оснований для подорожания не видят. 
Как пишут «Ведомости», вопросы ценообразования на базовые продукты питания были 
рассмотрены на заседании оперштаба по мониторингу ситуации в аграрно-промышленном 
комплексе. И министерство рекомендовало представителям субъектов провести с 
производителями переговоры о сдерживании цен на продукцию, в том числе макаронные 
изделия, яйца и картофель, с тем, чтобы не допустить их необоснованного скачкообразного 
повышения. В настоящее время ведомство не видит оснований для подобной динамики и 
оценивает ранее принятые правительством меры как достаточные для стабилизации цен. 

Заполярная правда 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
Эксперт оценил возможный итог тяжбы между Росприроднадзором и «Норильским 
никелем» 

22 января в арбитражном суде Красноярского края должно состояться очередное 
заседание по иску Росприроднадзора к Норильско-Таймырской энергетической компании 
(НТЭК) по поводу взыскания с нее штрафа в размере 148 млрд рублей за разлив дизельного 
топлива 29 мая 2020 года. 

По мнению отраслевых экспертов, «Норильскому никелю», как владельцу НТЭК, не 
приходится рассчитывать на сильное снижение его величины. 

«Я думаю, Министерство финансов России уже рассчитывает на получение этой суммы 
в федеральный бюджет, а значит, снизить ее существенно у компании не получится. Это 
стало понятно уже тогда, когда специально под этот штраф в срочном порядке были внесены 
изменения в Налоговый кодекс так, чтобы сумма экологического ущерба направлялась в 
федеральный бюджет, а не в местный. Изменения в Налоговый кодекс – это серьезная 
процедура, их принимает Государственная дума и подписывает президент, – считает Алексей 
Калачев, аналитик «Финам». 

По его словам, эта тема даже не поднималась на встрече президента с РСПП, на 
которой присутствовал Владимир Потанин. 

«Значит, вопрос уже решенный. Все формальности будут соблюдены, и на это уйдет 
какое-то время. Вряд ли дольше, чем до конца этого года», – добавил он. 

ФедералПресс 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Красноярский край перешел порог в 53 тысячи зараженных коронавирусом и 49 тысяч 
излечившихся 
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Сегодня в Красноярском крае выявили на 2 случая коронавирусной инфекции меньше, 
чем днем ранее — заболели еще 324 человека (в Красноярске — 72). Темп прироста за сутки 
— 0,6 %, сообщает Роспотребнадзор. 

Суточное число выздоровевших также снизилось: на 12 выписанных пациентов меньше 
— 333 человека. А количество летальных случаев увеличилось — за сутки скончались 29 
человек (на 4 больше, чем накануне). Сегодня регион преодолел планку в 53 тысячи 
заболевших и 49 тысяч излечившихся. 

Под медицинским наблюдением на дому в крае сейчас находятся 7 125 контактных 
человек (+667 за сутки), сняли с карантина за последние сутки 601 человека. 

Край остается на восьмом месте в рейтинге регионов страны по количеству выявленных 
случаев COVID-19 за сутки. 

В России за последние 24 часа зафиксировали 21 887 новых случаев коронавируса, 
скончались 612 человек, выписано по выздоровлению 26 902 пациента. 

newslab 
 

В Красноярске бензин подскочил в цене. Красноярскстат рассказал, какой именно бензин 
подорожал с 11 января по 18 января. 

Как рассказали статистики, цена за литр 95-го осталась на прежнем уровне – 45,74 
рублей. Солярка тоже не подорожала – литр можно «залить» за 49,88 рублей. 

А вот 92-й и 98-й неприятно удивили красноярцев. За литр 92-го придется отдать на 61 
копейку больше обычного, в целом теперь он стоить 42,54 рублей  АИ-98 вырос в стоимости 
немного меньше – на 38 копеек до 52,66 рублей. 

НИА-Красноярск 
 
Потребкредитование в Красноярском просело более чем на четверть 

Национальное бюро кредитных историй (НБКИ) опубликовало данные о количестве 
потребительских кредитов, выданных в 2020 году. На фоне других регионов Сибири, край 
выглядит довольно уверенно. 

В 2020 году в Красноярском крае было выдано 326 134 потребительских кредита, что 
меньше, чем годом ранее, на 26,2%, сообщает НБКИ. 

По количеству выданных займов подобного типа край идет 11 месте в России и втором 
— по Сибири. Лидирует же в округе Кемеровская область с 353 929 потребкредитами. 
Правда, потери здесь оказались больше — 28,7%. 

 Также в ТОП-30 регионов по числу выданных кредитов на покупку потребительских 
товаров из сибирских территорий вошли (по порядку убывания): Новосибирская и Иркутская 
области, Алтайский край и Омская область. Самое большое отставание от прошлого года 
среди них было зафиксировано в Алтайском крае — 28,8%. К тому же, оно оказалось 
четвертым по России (среди регионов, вошедших в ТОП-30). 

 В целом по стране в 2020 году выдано 14,57 млн потребкредитов. Это на 25,9%, чем 
было в 2019-м. 

Деловой квартал 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Путин заявил, что факторы нестабильности в экономике требуют принятия 
эффективных решений 

Факторы нестабильности экономического развития в России и в мире сохраняются, они 
связаны в том числе с последствиями пандемии коронавируса. Такая ситуация требует 
оперативно принимать решения, которые дадут позитивный эффект для всей страны, заявил 
в четверг президент РФ Владимир Путин, открывая совещание по экономическим вопросам. 

"Сейчас везде сохраняются факторы нестабильности экономического развития, - 
заметил он. - Понимаем, чем это вызвано: это и последствия пандемии, вынужденных 
ограничений, нарушение глобальных кооперационных, торговых связей". 
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Как считает глава государства, в этих условиях важно "максимально оперативно, 
своевременно принимать решения, которые будут востребованы бизнесом и гражданами, 
дадут реальный позитивный эффект для предприятий, организаций, регионов и для всей 
страны в целом". 

С учетом этого президент предложил обсудить на совещании предварительные итоги 
социально-экономического развития России в 2020 году, а также прогноз на текущий год, "в 
комплексе посмотреть на положение дел, ближайшие и среднесрочные шаги". Путин 
напомнил, что в прошлом году он проводил серию подобных совещаний по ситуации в 
российской экономике и на глобальных рынках. "И, разумеется, в наступившем году 
продолжим эту работу, будем регулярно отслеживать тенденции в ключевых отраслях, 
анализировать, с какими проблемами сталкиваются отечественные компании, трудовые 
коллективы", - добавил он.  

По словам главы государства, экономический спад на фоне пандемии был меньше, чем 
во многих развитых и развивающихся странах, а к концу прошлого года ряд макропоказателей 
в стране вернулся к докризисному уровню.  

Путин напомнил, что глубина экономического спада в 2020 году в стране на фоне 
пандемии оказалась "меньше, чем во многих развитых и развивающихся экономиках". "В 
конце года ряд макропоказателей вернулся даже к значениям, которые были до эпидемии", - 
отметил он. 

Президент пояснил, что речь идет в том числе об объеме перевозки грузов по железной 
дороге, потреблении электроэнергии, некоторых других показателях. 

ТАСС 
 

Путин: показатели занятости в России нужно к концу года вернуть на докризисный 
уровень 

Президент России Владимир Путин потребовал от правительства к концу 2021 года 
вернуть показатели занятости в стране на докризисный уровень. 

"В последние месяцы наметилась тенденция на снижение безработицы. Отмечу, что в 
напряжённый период эпидемии нам удалось не допустить её резкого всплеска", - сказал он 
сегодня на совещании по экономическим вопросам. 

По приведенной Путиным статистике, после максимума в 6,4% в августе 2020 года 
безработица снизилась до 6,3% в октябре, а в ноябре - до 6,1%. 

"Однако это по-прежнему высокий уровень, примерно на полтора процентных пункта 
выше, чем в 2019 году", - заметил он. 

"Безусловно, нужно сохранить и усилить тенденцию на увеличение занятости в 
российской экономике. К концу текущего года необходимо добиться полного восстановления 
рынка труда. Такая задача, как вы знаете, перед правительством поставлена, и она должна 
быть выполнена", - подчеркнул Путин. 

ИА "Финмаркет" 
 

Роспотребнадзор призвал срочно вакцинироваться от коронавируса 
Вакцинироваться от коронавируса лучше всего прямо сейчас. Об этом заявила глава 

Роспотребнадзора Анна Попова. 
«Сейчас самое время сделать прививку от коронавируса, потому что эпидпроцесс идет 

на спад», — заявила в эфире «Первого канала» Попова. Также она уточнила, что население 
будет защищено от COVID-19, когда будет привито не менее 60% взрослых. 

Ранее по поручению президента РФ Владимира Путина в России началась массовая 
вакцинация от COVID, напоминает «Дни.ру». Врачи заявили, что вакцина противопоказана 
людям с обострением хронических или аллергических заболеваний. Также ученые отметили, 
что после первой прививки от коронавируса и ревакцинации россиянам в течение месяца и 
больше следует уделять особое внимание своему здоровью, чтобы не заболеть. 

 URA.RU 
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Силуанов: дефицит бюджета РФ в 2020 году составил 3,8% ВВП 
Дефицит федерального бюджета России в 2020 году составил 3,8% ВВП (4,1 трлн 

рублей), сообщил 21 января министр финансов РФ Антон Силуанов. 
«Федеральный бюджет по итогам 2020 года исполнен с дефицитом 4,1 триллиона рублей 

(3,8% ВВП)», — сказал он журналистам. 
Министр подчеркнул, что фактическое исполнение оказалось лучше ожидаемого, такой 

результат достигнут в первую очередь благодаря более динамичному поступлению 
нефтегазовых доходов. 

Как сообщало ИА REGNUM, согласно предварительным данным Федерального 
казначейства об исполнении консолидированного бюджета субъектов РФ на 1 января 2021 
года, прошедший год с дефицитом бюджета завершили 58 из 85 субъектов РФ. 

REGNUM 
 

ЦБ: россияне инвестировали около 600 млрд рублей в сложные продукты с "мутной" 
структурой 

Граждане инвестировали около 600 млрд рублей в сложные продукты с "мутной" 
структурой, рассказал журналистам первый зампред ЦБ РФ Сергей Швецов. 

Приход практически 4 млн новых инвесторов-физлиц на фондовый рынок в 2020 году 
оказался несколько неожиданным для регулятора и был сопряжен с ростом субститутов 
инвестиционного страхования жизни (ИСЖ), то есть продуктов, определить цену и доходность 
по которым тяжело даже людям со специальным образованием, рассказал первый зампред 
ЦБ. 

"И вот эти две тенденции - с одной стороны появление большого количества физических 
лиц, абсолютно без опыта и знаний, и появление широкого предложения продуктов с мутной 
структурой (до 600 млрд [рублей] мы сейчас оцениваем портфель таких продуктов на руках 
граждан), создали опасения <…> относительно того, что ожидания граждан, приобретших 
такие продукты, соответствуют действительности", - пояснил Швецов. 

Ранее Банк России подготовил законопроект, вносящий изменения в части требований к 
предложению финансовых инструментов и услуг простым инвесторам. Согласно документу, 
профучастники не смогут предлагать неквалифицированным инвесторам в том числе 
структурные облигации и облигации с негарантированным купоном, а также акции или 
производные финансовые инструменты, если сделки заключаются не на организованных 
торгах. 

ТАСС 
 

Для владельцев жилых домов в России готовят изменения 
Минсельхоз России поддержал идею о легализации гостиниц в частных домах. Об этом 

журналистам рассказала член комитета по социальной политике Светлана Бессараб. 
«Минсельхоз поддержал предложение Госдумы легализовать отели в частных домах — 

пока речь идет о сельской местности», — пишут «Известия». По словам Бессараб, в 
курортных городах и природных зонах отдыха традиционно существуют гостевые дома. Но 
россияне, которые предоставляют такие услуги без перевода помещения или земельного 
участка в соответствующую категорию, нарушают законодательство. 

Сенатор Валерий Рязанский, в свою очередь, признался, что во время введения запрета 
законотворцы «перегнули палку». Фактически, принятый в 2019 году законопроект, согласно 
которому в жилых домах нельзя оказывать гостиничные услуги, сделал нелегальными 350 
тысяч мини-отелей и гостевых домов только в Краснодарском крае и Крыму. 

Законопроект, запрещающий размещать хостелы в многоквартирных домах, был принят 
Госдумой в третьем чтении в 2019 году. Позднее против этого проекта проголосовали члены 
Совета Федерации РФ. 

 URA.RU 
 

7. РАЗНОЕ 
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Русские снова всех спасают 
С вакцинами от коронавируса сложилась парадоксальная ситуация. С одной стороны, 

глава ВОЗ заявляет, что их категорически не хватает. И действительно, налицо просто 
чудовищное неравенство. На сегодня в распоряжении богатейших стран мира находится 39 
миллионов доз вакцин, беднейшим странам мира досталось всего 25. Прописью — "двадцать 
пять". 

С другой стороны, та же ВОЗ на сегодня одобрила только одну вакцину — производства 
Pfizer/Biontech. Ни русские, ни китайские разработки одобрения не удостоились. Американско-
немецкую Pfizer навязывают буквально всем. И это несмотря на то, что список смертей и 
осложнений, связанных с применением этой вакцины, разрастается с каждым днем. 

В Германии число жертв составило десять человек. В Норвегии к 17 января умерло 
двадцать девять. Однако страшные цифры не смущают местных медиков. Стейнар Мадсен, 
медицинский директор Агентства по лекарственным препаратам Норвегии, заверил 
журналистов в том, что вакцинация будет идти прежними темпами. 

В общем, ничего удивительного. Поставки вакцины от Pfizer/Biontech были проплачены 
задолго до того, как вакцина была изготовлена. Ее принятие лоббировалось на самом 
высоком правительственном уровне. Урсула фон дер Ляйен, глава Еврокомиссии, лично 
настаивала на скорейшем одобрении вакцины в ЕС. И это несмотря на то, что у компании 
Pfizer опыта в разработке вакцин практически нет, зато за ней тянется хвост совершенно 
оглушительных скандалов. 

Самый жуткий из них был связан с обвинениями Pfizer в нелегальных испытаниях на 
детях в Нигерии нового антибиотика в середине 90-х. Подопытные о тестировании ничего не 
знали. Около двухсот детей погибло. Суд с властями Нигерии тянулся многие годы. После 
были иски, поданные против Pfizer из-за других препаратов. 

Поэтому с вакциной от коронавируса корпорация решила подстраховаться. Невероятно, 
но Pfizer настояла на том, чтобы в договоре с Европейским агентством по лекарственным 
средствам не прописывалась ответственность компании за побочные эффекты ее вакцин. 

Такая практика широко распространена в США, однако для европейских регуляторов это 
просто немыслимо. Обычно они жестко следят за соблюдением всех регламентов и 
тщательно проверяют производителей. Такую процедуру сейчас проходит отечественный 
производитель вакцины "Спутник V". 

Нам в связи с договоренностью Путина и Меркель о совместном производстве "Cпутник 
V" только что на протяжении двух часов задавали самые сложные вопросы, выясняли, есть 
ли у нас все условия для производства вакцин, этот контроль был на порядки глубже, 
сложнее того, который осуществлялся в отношении Pfizer, — рассказывает академик 
Александр Леонидович Гинцбург, руководитель Научного центра имени Гамалеи. — То, что 
делает европейский регулятор в отношении Pfizer, противоречит всей мировой практике. С 
производителя снимается всякая ответственность. Это просто какой-то междусобойчик на 
государственном уровне!" 

Осложнения и смерти, вызванные вакциной Pfizer/Biontech, обусловлены тем, что в ее 
создании использовалась РНК-технология. До сих пор подобные вакцины применялись только 
в ветеринарии. На людях они не использовались никогда. Соответственно, не изучена и 
непредсказуема вся побочка от РНК-вакцин. 

Суть метода в том, что в человеческий организм вводится небольшой отрезок РНК 
(рибонуклеиновой кислоты) коронавируса. Теоретически организм должен реагировать, 
вырабатывая антитела и получая иммунитет. 

Однако, по словам академика Гинцбурга, главная проблема здесь в том, что РНК 
оказалась чрезвычайно лабильна. Она постоянно меняется — причем это может происходить 
и в процессе производства. В результате РНК в каждой партии могут отличаться друг от 
друга. 

При попадании в человеческий организм такие деградированные РНК способны вызвать 
самые непредсказуемые последствия. "Вот в Израиле столкнулись с тем, что у 
вакцинированных пациентов наблюдался парез лицевого нерва, — рассказывает Гинцбург. — 
Но это же лишь то осложнение, которое видно невооруженным глазом, оно буквально налицо. 
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Однако мы не имеем полного представления о том, какие еще осложнения могут 
происходить внутри организма. Это может быть паралич мускулатуры пищевода, например. 
Или паралич сердечного нерва. А ведь он отвечает за деятельность сердечной мышцы..." 

По мнению Гинцбурга, не меньше 30-40% людей вакцина от Pfizer противопоказана. Это 
аллергики, пожилые люди. Но вакцинация продолжает идти ударными темпами — несмотря 
на то, что миллионы европейцев и американцев откровенно боятся ее и пытаются избежать. 

Над их страхами часто смеются — как же могут цивилизованные люди верить в 
опасность прививок? Однако проблема действительно есть. Европейцев нешуточно пугает, 
например, то, что состав вакцины Pfizer во время клинических испытаний отличался от того, 
что пошло потом в коммерческое производство. Люди буквально не понимают, что им 
собираются колоть и что с ними после этого будет. 

Параллельно полным ходом идет информационная война против русской вакцины — 
несмотря на то, что "Спутник V" разработан по классической, традиционной технологии, 
успешно применяющейся более полувека. 

То Twitter (как бы непреднамеренно) заблокирует аккаунт "Спутника V". То Вашингтон 
запретит покупать русскую вакцину украинцам, а Брюссель запретит это делать венграм. 
Возникают идеи о "паспортах здоровья" для привитых вакциной от Pfizer, чтобы тех, у кого 
такого паспорта нет, не пускать в Евросоюз. Идет беспрестанный черный пиар "Спутника". 
Microsoft внезапно вбрасывает фантастическую дезу про русских хакеров, которые якобы 
пытались украсть информацию о вакцинах у западных разработчиков. 

Совершенно непонятно, зачем нужны были хакерам данные о незаконченных 
разработках, если в России к тому времени был уже свой "Спутник V". Более того, в прошлом 
году за помощью в Центр имени Гамалеи обратились британские коллеги, столкнувшиеся с 
проблемами в создании своей вакцины AstroZeneca. Русские ученые безвозмездно помогли 
партнерам наладить производство. Если бы не отечественные технологии, британцы так и не 
увидели бы своей вакцины. И их тоже поджидал бы сомнительный укол от Pfizer. 

Однако сегодня об этом уже никто не вспоминает. Признать, что русские совершили 
очередной научный прорыв и теперь бескорыстно помогают всем желающим, — это просто 
смерти подобно. На Западе предпочли развязать войну вакцин — несмотря на то, что на этой 
войне массово гибнут их собственные граждане. 

Судя по всему, руководство Pfizer изначально было в курсе тех проблем, которые 
возникнут при применении их вакцины. Прямо в день завершения клинических испытаний, 
когда акции компании взлетели на 15%, гендиректор Pfizer Альберт Бурла избавился от 
своего пакета акций компании на 5,5 миллиона долларов. Исполнительный вице-президент 
Салли Сюзман продала свои акции на 2,2 миллиона. Прямо как знали. 

Главный этап тестирования любой вакцины — массовые испытания на людях. Этот этап 
Pfizer благополучно пропустила. Но то, как применяется их вакцина сегодня, выглядит именно 
что масштабным тестированием — без предупреждения пациентов, без компенсации рисков, 
без малейшей заботы о жизни и здоровье людей. Похоже, что население "золотого 
миллиарда" используют как подопытных кроликов — причем за их же деньги. "Это близко 
напоминает опыты доктора Менгеле", — полагает Александр Гинцбург. 

РИА Новости 
 

Советским республикам пора возвращаться в Россию 
События, происходящие с армянской, киргизской, молдавской, а также другими 

государственностями на постсоветском пространстве, вынуждают всех думающих людей (в 
том числе и в этих республиках) вспоминать библейскую притчу о блудном сыне. Младшем 
отпрыске, который потребовал разделить имение, взял свою долю, прокутил и растратил ее – 
после чего вынужден был пасти свиней у чужих людей, относившихся к нему хуже, чем к этим 
самым свиньям. Не выдержав унижения, он решил вернуться к родителю. 

Чем-то эта притча напоминает новейшую историю большинства постсоветских стран. 
Нельзя сказать, что СССР развалили только три «славянских» президента в Беловежской 
пуще – нет, младшие отпрыски в Советском Союзе тоже приложили руку к своему выходу из 
Российской Семьи (а СССР – это именно Большая Россия). Все они пестовали национализм. 
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Все они уверяли, что, получив свободу от московского «отца» и свою долю имения в 
виде находящихся на их территории объектов промышленности, ВПК, научно-
исследовательских институтов, заживут самостоятельно, красиво и богато. И вот сейчас, 
спустя 30 лет, все прекрасно видят, что эти мечты остались лишь мечтами. Самостоятельно, 
красиво и богато никто не зажил – постсоветских Швейцарий из них не вышло. 

Большинство стран, получивших независимость, деградировало с точки зрения 
общественного развития. Кто-то в меньшей степени (как Казахстан и Белоруссия, хотя они и 
не сумели построить эффективный национальный проект, нацеленный на развитие), а кто-то 
в большей. Туркменистан превратился в закрытое от всех ханство. Получив значительную 
долю наследства в виде огромных газовых запасов, туркменские элиты не смогли им 
правильно распорядиться – растранжирили деньги, проели их, и теперь лишь жесточайший 
режим внутренней пропаганды спасает страну от революции (возможно, даже «цветной»). 
Как, собственно, и Узбекистан. 

Азербайджан, Грузия, Украина, Молдавия, а также страны Прибалтики отказались от 
своей независимости – отправились пасти свиней у чужих людей. Да, чужие люди внешне 
ласковы – называют постсоветских младшеньких братьями (Азербайджан), членами 
евросоюзовской (Прибалтика) или европейской (Грузия, Молдавия и Украина) семьи, однако 
все равно воспринимают их как людей, которых не жалко бросить на жернова истории. 
Армения, Киргизия, Таджикистан внешнюю независимость сохранили, однако сейчас живут во 
многом за счет хозяйства отца, от которого ушли (а вместе с ними за счет этого хозяйства 
кормятся Белоруссия, Молдавия и, по мелочи, все остальные). 

И тут возникает вопрос: зачем нужна независимость, если не умеешь ею распоряжаться? 
Зачем выделяться из отцовского дома, если не способен даже прокормить себя? Дать своей 
семье, своему народу светлое будущее – не только в плане денег, но и с точки зрения 
суверенного государственного проекта? 

Зачем, в конце концов, выделяться из отцовского дома, если даже не можешь себе 
выбрать нормального президента или премьера? Когда получается или целенаправленно 
сдающий твои территории врагу предатель; или отказывающаяся от твоей независимости в 
пользу чужого дяди чужая же по духу дама; или член твоего клана, который по определению 
не способен мыслить на государственном уровне (большой привет всем сторонникам 
демократических институтов в клановых обществах); или откровенный тряпочный популист, 
не имеющий сил даже на то, чтобы сказать «нет» уличным бандам нацистов? 

Ответа на этот вопрос у думающих людей нет. А поскольку условный «холодильник» 
всегда рано или поздно побеждает «телевизор» (вещающий о «выходе из многолетней 
российской оккупации» или же «грандиозных успехах суверенной страны» в духе 
легендарного монолога Остапа Бендера в Васюках), то возникает другой вопрос: а почему бы 
не вернуться в отчий дом? Армении, Киргизии – и ряду других младшеньких, которые еще не 
оформили свои контракты на свинопасское рабство у чужих дядей? 

Согласно притче, все так и происходит – они возвращаются, и отец (вопреки ропоту 
старшего сына, недовольного тем, что «расточившего имение свое с блудницами» младшего 
брата принимают как своего) прощает все грехи, возвращает в семью. Но будет ли так в 
реальной жизни? Не прислушаются ли кремлевские отцы к старшим своим сыновьям – 
русским националистам, политическим пофигистам и многим миллионам других людей, 
говорящих: «А оно нам вообще надо?» 

Ведь на первый взгляд аргументы этих людей более чем серьезны. Зачем возвращать 
ответственность над теми, кто сам 30 лет назад ушел, после чего решать все их проблемы – 
не проще ли их, растративших имение, эксплуатировать как гастарбайтеров или 
контролировать их рынки? Зачем возвращать в семью тех, кого 30 лет воспитывали на 
националистических антироссийских сказках и кто идет в семью не из-за того, что считает 
себя частью «Большой России», а потому, что просто жрать нечего – чтобы потом, насытив 
брюхо и забыв о годах лишений, снова раскачивать лодку? Зачем, в конце концов, 
возвращать нахлебников, которых раньше приходилось кормить и уровень жизни которых из-
за этого кормления был выше, чем в самой России? 
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Все эти вопросы правильные, и на некоторые ответить крайне сложно. Можно, 
конечно, сказать, что все они – наша семья, однако за 30 с лишним лет раздора между 
народами бывшего Союза успели вырасти стены отчуждения. Можно, конечно, сказать, что 
«мы их воспитаем» – однако о каком воспитании идет речь, если власти не всегда могут 
нормально воспитать население России? Можно, конечно, сказать, что исход младшеньких из 
семьи был результатом не только их амбиций, но и недосмотра «отца» (одряхлевших и 
потерявших связь с реальностью властей СССР) – но кому это сейчас интересно? 

Можно и нужно сказать другое: у России нет выбора. Наша страна может существовать 
лишь в виде многонациональной империи, скрепленной общей историей, русским языком и 
российской идентичностью. Империи, вобравшей в себя все «свои» народы на периферии, 
которые она переплавляет в большом котле в единый российский народ. 

Альтернативой проекту «большой России» неизбежно станет не менее большой пояс 
нестабильности вдоль всех наших границ, состоящий из членов и клиентов «Большой 
Европы», турецкого вассала (или вассалов), а также ковенов-исламистов, которые будут 
кусать и заражать российских мусульман. 

Нам оно надо? Или, может, все-таки проще принять назад и воспитать младшеньких? 
Взгляд 

 
8. Курс валют 

 
По данным ЦБ РФ курс валют с 22.01.2021 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 73,37 ▲ 0, 01 

EUR 88,97  ▼0, 18 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 
 


